

Am 23. Mai 2008 richtete der Präsident des Sicherheitsrats das folgende Schreiben an den Generalsekretär<sup>378</sup>:

„Ich beehre mich, Ihnen mitzuteilen, dass Ihr Schreiben vom 20. Mai 2008 betreffend die Ernennung von Generalmajor Paban Thapa (Nepal) zum Kommandeur der Truppe der Mission der Vereinten Nationen in Sudan<sup>379</sup> den Mitgliedern des Sicherheitsrats zur Kenntnis gebracht worden ist. Sie nehmen von der in Ihrem Schreiben mitgeteilten Ernennung Kenntnis.“

Mit Schreiben vom 30. Mai 2008 unterrichtete der Präsident des Sicherheitsrats den Generalsekretär über den Beschluss des Rates, eine Mission nach Afrika zu entsenden.<sup>380</sup>

Auf seiner 5905. Sitzung am 5. Juni 2008